

RCEME



GEMRC

Cpl, Natasha Taschuk

After 7 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical Engineers (RCEME), Cpl, Natasha Taschuk will retire on the on 30 August 2024.

Cpl Natasha “Tash” Taschuk was raised in Stony Plain, Alberta. Immediately after completing high school she joined the CAF in March 2017, as a vehicle technician. She completed Basic training at CFLRS in June 2017, then proceed to Borden, ON for her trades training. In November 2018, she completed her DP1 and was posted to 1 Svc Bn, Edmonton, AB. During her OJT rotations, she worked at Hq&Sigs, 1 Field Amb, 1 VP, and LdSH(RC), deploying on multiple field Exercises. Upon rotating as an OJT into 1 Svc Bn A-Veh, she expressed a desire to maintain Leopard 2’s. She was employed in A-Veh Leo, maintaining Leopard 2 power pack and completing 2nd line Leopard maintenance tasks. She completed her DP2 in December 2021 and LEO2FOV maintenance course in March 2022. She continued her employment in A-Veh Leo for 3 years, developing her skills as a Leopard technician. She was section 2IC for multiple years in 2nd line Leo, performing the job of a MCpl in the section IC’s absence. When not acting as the IC, she worked diligently on the 1 Svc Bn ARV, becoming a subject matter expert on the platform. She assisted in donating the Leopard 2’s to Ukraine in 2023 and deployed on Op Reassurance in November 2023 to assist in the deployment of Leopard 2’s to Latvia. In April 2024, she was posted to LdSH(RC) and continued her employment as a Leopard Technician. Using her plethora of knowledge on the ARV3 platform, she was able to repair LdSH(RC)’s ARV “Sadie”, bringing it to a serviceable state for the first time in 8 years. During the past year of her career, she has reevaluated her career choices and has decided to release from the CAF on 30 August 2024 and enroll in post-secondary education as a Para Legal (legal assistant), her course starts September 2024.



Cpl Taschuk’s dedication to Leopard Maintenance throughout her career has been echoed by all of her supervisors as well as her intelligence, caring nature and honesty. She always presented her best foot forward for herself and her co-workers making her a pleasure to work with and an important figure in the tank maintenance world of 1 CMBG. Cpl Taschuk has grown as a technician, a person and a leader throughout the years and will be sorely missed by all, especially in the units leopard maintenance teams.

Good Luck on course and in the future Natasha, and Thank You!

Cpl Taschuk’s DWD will take place on the 29th August, 2024, 1300hrs @ The Brewhouse in St. Albert, AB.

Any messages or stories you would like shared about Cpl Taschuk please e-mail chris.dobbs@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Cpl Natasha Tashuk

Après 7 années de service au sein des Forces armées canadiennes et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien, la Cpl Natasha Tashuk sera libéré le 30 août 2024.

La Caporale Natasha « Tash » Tashuk a été élevée à Stony Plain, en Alberta. Immédiatement après avoir terminé ses études secondaires, elle s'est jointe aux FAC en mars 2017 à titre de technicienne des véhicules. Elle a complété la qualification militaire de base à l'ELRFC en juin 2017, puis s'est rendue à Borden, Ontario pour suivre sa formation de métier. En novembre 2018, elle a terminé sa période de Perfectionnement Professionnel 1 (PP1) et a été affectée au 1^{er} Bon svc à Edmonton, Alberta. Pendant ses rotations de formation en cours d'emploi (FCE), elle a travaillé au QG & Esc Trans, au 1 Amb C, au 1^{er} Bon du PPCLI et au LdSH(RC), déployant sur plusieurs exercices de combat à simple action. Pendant sa FCE, elle a été mutée au 1^{er} Bon svc, où elle a exprimé le désir d'entretenir les Léopards 2. Elle était employée au A-Veh Leo, où elle assurait l'entretien du bloc d'alimentation du Léopard 2 et effectuait les tâches d'entretien du Léopard de 2^e ligne. Elle a terminé son PP2 en décembre 2021 et le cours de maintien LEO2FOV en mars 2022. Elle a continué son emploi au A-Veh Leo pendant 3 ans, développant ses compétences en tant que technicienne de Léopard. Elle a été, pendant plusieurs années, 2IC de section à la 2^e ligne Leo, performant le rôle de CplC dans l'absence du IC de section. Lorsqu'elle n'était pas en charge, elle travaillait avec diligence sur le VBD (véhicule blindé de dépannage) du 1 Bon svc et est devenue une experte en la matière. Elle a contribué au don des Léopard 2 à l'Ukraine en 2023 et a été déployée sur l'opération REASSURANCE en novembre 2023 dans l'équipe de réception des Léopard 2 en Lettonie. En avril 2024, elle a été affectée au LdSH(RC) et a poursuivi son emploi de technicienne Léopard. Grâce à sa richesse de connaissances, elle a pu réparer le VBD « Sadie » du LdSH(RC), qui est maintenant en fonction pour la première fois en 8 ans. Au cours de la dernière année, elle a réévalué ses choix de carrière et a décidé de quitter les FAC le 30 août 2024 et de s'inscrire à un programme postsecondaire en para-juridique (assistante juridique), son cours débutant en septembre 2024.



Le dévouement du Cpl Tashuk à l'égard de l'entretien des Léopards tout au long de sa carrière a été reconnu par tous ses superviseurs ainsi que son intelligence, sa bienveillance et son honnêteté. Elle s'est toujours présentée à son meilleur, pour elle-même et ses collègues, ce qui fait d'elle un plaisir à travailler avec et une figure importante dans le monde de l'entretien des chars d'assaut du 1^{er} GBMC. La Cpl Tashuk s'est développée en tant que technicienne, individu et leader au fil des ans. Elle sera manquée grandement, surtout par l'équipe d'entretien des Léopards de l'unité.

Bonne chance sur ton cours et dans l'avenir Natasha, et merci!

Le Départ dans la Dignité du Cpl Tashuk aura lieu le 29 août 2024, à 13 h au Brewhouse de St. Albert, Alberta.

Pour tout message ou toute histoire que vous aimeriez partager au sujet du CplC Tashuk, veuillez envoyer un courriel à chris.dobbs@forces.gc.ca.

